

Bouzeina Shabaan, conseillère présidentielle syrienne, souligne l'exemple et la résilience de Cuba

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 7 janvier, (RHC)- La conseillère spéciale de la présidence syrienne, Bouzeina Shabaan, a fait l'éloge de la fermeté de Cuba et de sa lutte juste depuis des décennies. Elle a considéré que notre pays est devenu un véritable exemple.

«La Syrie résiste et vaincra tout comme Cuba a résisté pendant plus de 60 ans face à un blocus nord-américain injuste», a-t-elle déclaré.

Elle a souligné que la fermeté de Cuba a été l'étincelle de la liberté et du retour à une véritable démocratie en Amérique Latine.

«Nous constatons les fruits de cette résistance dans la fermeté du Venezuela et le retour de la Bolivie, du Chili et bientôt du Brésil à des gouvernements nationaux souverains», a-t-elle ajouté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282122-bouzeina-shabaan-conseillere-presidentielle-syrienne-souligne-lexemple-et-la-resilience-de-cuba>



Radio Habana Cuba